

LOS COMUNICADOS

SANTA CRUZ.—Resulta que el pasado lunes, día de lucha en la capital tinerfeña, durante la mañana la "Coordinadora de Fuerzas Democráticas de Canarias" dio a conocer un comunicado en el cual se lamentaban los actos de violencia extrema ocurridos y se sumaba a la "jornada de auto y huelga" convocada con motivo de la muerte del joven Bartolomé García. Sin embargo, por la tarde se reunieron representantes de las fuerzas izquierdistas —alguna de ellas integradas en "Coordinación"— para cambiar impresiones acerca del desarrollo de la jornada opinando algunos que "era el momento de presionar al máximo las acciones de lucha en la calle". A esta reunión asistieron miembros del PUCC, PTE, ORT, Liga Comunista, OPI, etcétera. El Partido Comunista y el PSOE no estuvieron presentes. Los izquierdistas de enciclopedia, como diría Alfonso García Ramos, no caben en una guagua todos juntos y, a pesar de todo, sacaron "su comunicado" rebatiendo los términos del primero. ¡Más seriedad, señores izquierdistas, más seriedad...!



TREVIJANO.—Y ya que se habla de grupos izquierdistas, ahora resulta que el Movimiento Comunista de España y la Organización Revolucionaria de Trabajadores, han apoyado al abogado Antonio García Trevijano en la negativa a firmar el "documento Ollero", que suscriben, entre otros, Sánchez Montero, Marcelino Camacho, Ignacio Camuñas, Garrigues Walker, Ruiz Jiménez, Enrique Múgica y otras personalidades miembros de "Coordinación Democrática" y oposición moderada. En resumidas cuentas, que este país no hay quien lo entienda, Digo yo..

